

学校教育目標 「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

スローガン 「たくましく けんこう第一 しっかり学び まじめにコツコツがんばる子」

学校だより

ささぶえ



令和5年度 No. 4 2023. 4. 27(木曜日)

発行文責：北代 大

交通安全教室を行いました

4月20日(木曜日)に交通安全教室を行いました。昨年は雨天のため体育館での実施でしたが、今年は、とても良い天気になり校庭に作った、交差点や自転車のコースを実際に渡ったり、自転車の実技をしたりと充実した安全教室になりました。

1、2年生は横断歩道の正しい渡り方を教わりちゃんとできていました。3～6年生は左側通行を守りながら、上手に乗っていました。クランク、細い道、ハの字、スラローム等々いろいろな乗り方もしました。全員が上手にできていて感心しました。



今年から自転車点検は、専門の方にしてもらいました。チェックのある自転車は不備があるので、早急に直してください。安全に乗るためには、不備のない安全な自転車にのることが必要条件になります。また、歩行者と自転車による事故も近年多発しています。できるだけ自転車保険にも加入していただければと思います。

よろしく申し上げます。

参観日、PTA 総会ありがとうございました

4月22日(土曜日)の参観日、PTA総会に、たくさんの方に参観、参加していただきありがとうございました。授業参観は、教室や廊下に保護者の皆様でいっぱいになりました。

PTA総会も、たくさんの方が参加してくださいました。ありがとうございました。保護者の皆様が子どもたちの様子や学校に関心を持ってくださっていることを強く感じました。次回の参観日もたくさんの方にお越しいただけるように、「しっかりやらねば」という思いを強くしました。今後ともよろしく申し上げます。



1年教室



2年教室



3年教室



4年教室



5年教室



6年教室

お願い

今週末からゴールデンウィークが始まります。

GW期間中も規則正しい生活が送れるよう、ご家庭でご指導お願いします。また、帰省や観光の方でたくさんの人になると思います。交通安全にも十分お気をつけください。

よろしく申し上げます。

『みんなが幸せになる竹島小学校を目指そう』